

Lugy 10 Février 2.

Cher Vincent de Santejac,

C'est une admirable défi que la
licitation du collectif "Retirons-
lui" et le lieu que vous trouvez
d'abord avec Isabelle Sant au
pourt de toute infatuauc.
fait suivre pas à pas cet
effort contre les puissances des
victimes et l'ennemis et les pî-
ches tueurs pour reconnaître
qu'ils sont dans "la même
histoire" et qu'ils offrent la
même humaute.

Rien d'idyllique. Il est boule-
versant ce qui suit à l'entourer le
fils de Lola assassiné au Botoc
dans un profond chagrin de sa
maman "lamentant son mal con-
sommation qui a tué ma fille et qui
est le fils d'Agathe qui a tué
mon ami ?".

Est-ce que cette expériencce est
reproductible ? J'ose l'espier
mais il faut sans doute la
volonté politique pour faire
les volontés individuelles éclisp-
tées.

Bien amicalement,

Lunie